

Trabajo Practico del Cristianismo

A)1) La época de la cual hablaremos es, en Roma, la época de la Pax Romana (época del imperio, más específicamente del principado). Como sabemos este es un período muy bueno en Roma político, social y económicamente. Por otro lado este mismo período en Judá, se puede decir que no es muy bueno, ya que es el momento en que esta deja de ser totalmente independiente y pasa a ser parte de Roma.

En el siglo 1 a. C. por problemas en Israel en los que interviene Roma (de forma pacífica), esta se hace cargo de Judá, convirtiéndola en un estado vasallo. Debido a esto el reino judío que allí gobernaba (Hashmoneo) concluye.

Roma designó a un rey judío como gobernador, llamado Herodes. Este era muy conveniente para Roma, ya que seguía las ordenes enviadas por el emperador al pie de la letra. En cambio con Judá, este rey tuvo una muy mala relación, los judíos estaban muy descontentos, pero nunca llegaron a haber rebeliones.

Herodes fue un inteligente gobernante, él empleó un sistema de represión y concesión, sumado a la represión policial (por esto nunca hubo rebeliones).

En lo que es refiere a la religión, Herodes, construyó el segundo templo (esto fue parte de la concesión), pero cambió a la gente que ocupaba cargos religiosos, por gente de su conveniencia (al Cohen Ha Gadol y gente del Sanedrín). Por otra parte, Herodes, nunca intentó intento romanizar Judá, ya que respetaba la religión, pero hacía algunas cosas que iban en contra de esta, para quedar bien con el emperador.

Había un sector del pueblo (fariseos) que eran continuamente castigados, ya que se negaban a jurarle lealtad emperador y al gobierno romano. Por último, podemos decir que a pesar de que el pueblo no estaba a favor del gobierno romano, los judíos de la diáspora, apoyaban fervientemente Herodes.

Con la muerte de Herodes hubo problemas para decidir quien asumiría el poder en Judá. Entonces, en ese momento, Roma aprovechó y le entregó el título a Judá de provincia, haciendo a esta totalmente dependiente de Roma, y envió allí un procurador (gobernador romano), esto causó muchos disturbios en el pueblo, ya que estos obviamente no estaban de acuerdo. Para colmo algunos de los procuradores eran muy crueles, y estafaban al pueblo (debemos aclarar que la mayoría del pueblo no estaba en una buena situación económica, además de ser estafados por los procuradores, les hacían pagar impuestos muy altos).

En ese momento el pueblo estaba dividido en partes: Los pacifistas, los que querían la guerra contra Roma, para que esta les devolviera la independencia, y otros grupos y sectas menos importantes. Este primer grupo estaba conformado por la clase alta (saduceos) que, dentro, de todo, aún estaba en una buena situación. En cambio, los segundos, estaba formado por los más oprimidos y los rebeldes (fariseos), (aunque parte de ellos también eran pacifistas, ya que no les interesaban los problemas políticos). Había otros grupos, como por ejemplo los esenios (grupos religiosos extremistas que esperaban la llegada del Mesías). Dentro de este grupo nace Jesús y los grupos judeocristianos & y más adelante el cristianismo. El que halla tantos grupos, tan marcados dentro del mismo pueblo creó una separación tan grande, que la guerra en vez de ser solo contra los romanos, comenzó a ser también entre los mismos judíos.

En este momento el ejército de Judá estaba dividido en dos partes: 1º el ejército del norte, dirigido por, Yosef Ben Matitiae, y 2º el ejército del sur, liderado por, Bar Guiora. El 1º se unió a Roma, dejando Judá más débil, en la lucha externa así como en la interna, ya que esto generó más guerras internas e hizo que los rebeldes liderados por, Yohanán, les tengan miedo a los pacifistas y quieran matarlos. La guerra concluyó cuando los romanos destruyeron el templo y Judá se rindió. A partir de entonces la historia del pueblo se desarrolla en la diáspora. Así comienza para los judíos una etapa en la que el centro político y religioso se concentraban en

Iavne (70 a 135).

En esta etapa los judíos hicieron: intentos de independizarse por medios militares y la formación un sistema de gobierno que hizo posible que los judíos no desaparecieran por falta de un estado.

Este período no fue mejor que el anterior, los impuestos se mantuvieron tan altos como antes, empezaron a haber intentos de romanización en Judá (como por ejemplo, empezaron a construir templos para dioses romanos, se les empezó a cobrar un impuesto en nombre de un dios romano llamado Júpiter, etc.) y empeoró la situación con la conquista y la eliminación del Beit–Hamikdash y sanedrín. A todo esto la división entre sectas y grupos seguía aumentando. Los grupos judeocristianos (que ya hacía algunos años habían comenzado a aparecer) seguían formando parte del pueblo, aunque había intentos, por parte de los rabinos, de excluirlos del resto del pueblo.

El nuevo sistema político, que antes mencionamos, estuvo dirigido por Raban Ionatan Ben Zakai (perteneciente a los prushim). Él se presentó ante Vespasiano (en ese momento emperador) y le pidió permiso para abrir una academia en Iavne, pero en realidad lo que quería era preparar un lugar central para el pueblo. Este sistema consistía en la restauración del sanedrín y el calendario (que era y es muy importante para los judíos). Podemos decir que este sistema funcionó bastante bien por unos años.

Esta etapa termina en el año 132 d. C., ya que aquí comienza la rebelión de Bar–Kojva. Esta se produjo porque un emperador romano (Adriano) prometió devolver Jerusalén a manos judías y darles la posibilidad de la reconstrucción del templo. Luego de unos años Adriano se arrepintió y decidió convertir a Jerusalén en ciudad romana. Esto enoja mucho a los judíos y da las bases para una rebelión.

En la primer parte de esta rebelión, Bar–Kojva (líder), llega a dominar toda Judá y a establecer un gobierno propio e independiente.

Por otro lado los judeo–cristianos se negaban a participar en la rebelión, y eran castigados y despreciados por el resto del pueblo. En cambio algunos rabinos de Iavne si apoyaban la rebelión y llegaron a ser parte de ella. Cuando esta terminó, muchos fueron asesinados.

Siguiendo con los pasos de la rebelión, podemos decir que más tarde llegó el ejército romano, pero esto no fue problema para los judíos y siguieron conquistando.

Por último llegaron las legiones romanas de Europa y consiguieron recuperar todos los territorios conquistados, a excepción de un lugar llamado Betar (al sudoeste de Jerusalén). Luego de 3 años (135) los judíos se rinden y es cuando matan a Bar–Kojva y a sus seguidores.

Luego de esta rebelión el período de Iavne concluye. Jerusalén queda prohibida para los judíos y los centros espirituales se mudan al Galil.

Más adelante los grupos judeo–cristianos desaparecieron y la división entre los judíos y cristianos se hizo evidente.

2) Jesús nace en Belén, de una concepción inmaculada, esto quiere decir que su madre era virgen y sin tener relaciones sexuales con un hombre quedó embarazada. Según el cristianismo, ese padre es Dios, entonces: Jesús era el hijo de dios y la virgen María, pero tenía como padre adoptivo a un señor llamado José, el carpintero.

A los 30 años de edad este empezó a predicar y a hablar mal del imperio romano (lo que él decía era: lo del emperador al emperador y lo de Dios a Dios, esto quiere decir que el emperador tiene a alguien por encima de él y que no todo le pertenece), lo que hizo que los romanos lo persiguieran. A su vez comienza a criticar a los

hombres que conformaban el sanedrín, lo que hizo que empiecen a ser despreciados por el resto de los judíos.

Esta acción hizo que tanto los romanos como los judíos lo persigan. Pero Jesús no estaba solo, tenía discípulos (también conocidos como los 12 apóstoles) & uno de ellos lo traicionó, delatándolo con los romanos quienes lo encuentran y lo llevan frente a al procurador, que en ese momento era Poncio Pilatos que le dejó al pueblo la decisión de matar a Jesús o a otro de sus líderes revolucionarios. Estos eligieron a Jesús. Los romanos, luego de una serie de humillaciones, crucificaron a Jesús, quien después de su muerte fue llevado a lo que hoy conocemos como el santo sepulcro. Allí después de dos días se levantó su alma que repitió el mensaje que él debía dar en la tierra (este era: Yo morí por ustedes, ustedes viven por mí) y se elevó al cielo.

Nosotros creemos que es importante aclarar que Jesús, mientras vivía, nunca dijo que era el Mesías, lo que sucedió fue que un grupo de judíos (los escénicos) creyó en él como tal. También vale aclarar que Jesús nunca quiso formar una nueva religión, y que su mensaje (Yo morí...) no fue solo para los cristianos, sino para todo el mundo.

3) Jesús nace en Belén, de una concepción inmaculada.

A los 30 años de edad este empezó a predicar y a hablar mal del imperio romano (lo que él decía era: lo del emperador al emperador y lo de Dios a Dios, esto quiere decir que el emperador tiene a alguien por encima de él y que no todo le pertenece), lo que hizo que los romanos lo persiguiaran. A su vez comienza a criticar a los hombres que conformaban el sanedrín, lo que hizo que empiecen a ser despreciados por el resto de los judíos.

Esta acción hizo que tanto los romanos como los judíos lo persigan. Pero Jesús no estaba solo, tenía discípulos (también conocidos como los 12 apóstoles) & uno de ellos lo traicionó, delatándolo con los romanos quienes lo encuentran y lo llevan frente a al procurador, que en ese momento era Poncio Pilatos que le dejó al pueblo la decisión de matar a Jesús o a otro de sus líderes revolucionarios. Estos eligieron a Jesús. Los romanos, luego de una serie de humillaciones, crucificaron a Jesús, quien después de su muerte fue llevado a lo que hoy conocemos como el santo sepulcro. Allí después de dos días se levantó su alma que repitió el mensaje que él debía dar en la tierra (este era: Yo morí por ustedes, ustedes viven por mí) y se elevó al cielo.

Nosotros creemos que es importante aclarar que Jesús, mientras vivía, nunca dijo que era el Mesías, lo que sucedió fue que un grupo de judíos (los escénicos) creyó en él como tal. También vale aclarar que Jesús nunca quiso formar una nueva religión, y que su mensaje (Yo morí...) no fue solo para los cristianos, sino para todo el mundo.

B) 1) Los apóstoles son 12, cada uno de un pueblo de Israel, estos fueron los discípulos de Jesús, fueron, con Jesús, los que integraron la última cena, uno de ellos (Judas) lo delató con los romanos. Los apóstoles, fueron los encargados de difundir y fundar la religión cristiana. Sus cartas forman parte de lo que hoy es conocido como el nuevo testamento.

2) La misa consiste, básicamente, en el momento en el cual, el cura le ofrece la hostia y el vino a los asistentes (el vino representa a la sangre y la hostia al cuerpo de Jesús); con esto ellos se santifican y quedan puros para comenzar la semana. En la misa se hacen interpretaciones y explicaciones de los textos bíblicos. Esto se realiza los domingos, ya que, en la religión cristiana, ese es el día santo.

3) Santos: a diferencia de la virgen María (madre de Jesús) que es una sola, santos hay muchos.

Estos son personas (de carne y hueso) que en vida fueron muy buenos, humildes, o que fueron sacrificados y en recompensa dios les otorga el honor de la santidad.

4) Sacramentos: El cristianismo utiliza esto como, otra forma de decir: sagrado. Los sacramentos son, básicamente, pasos a seguir para ser santificado por Jesús. En el siglo XII, Pedro Lombardo, redujo los

sacramentos a 7 y santo tomas equino lo aprobó. Los protestantes tienen solo dos de ellos, el bautismo y la eucaristía; en cambio la iglesia ortodoxa oriental y la católica toma en cuenta a las siete.

- Bautismo: cuando un bebe nace es incorporado al cristianismo con este ritual también se le asigna un nombre. Consiste en mojarle la cabeza con un agua bendita, santificándolo; este ritual debe ser realizado por un sacerdote.
- Eucaristía: es cuando se consume la hostia y el vino; los que simbolizan el cuerpo y la sangre de Jesús. Esta debe ser entregada por un sacerdote, acompañada por una bendición.

5) El nuevo testamento, es un recopilado de textos (27 en total). Estos consisten en una serie de cartas, textos y una predicción formuladas por Pablo, Judas, Juan, Pedro y Santiago (que son apóstoles). En estos se relata la historia de la vida de Jesús; esto sumado al antiguo testamento forman lo que los católicos conocen como: la Biblia.

6) La función del papa es, básicamente, la que el Cohen-Ha-Gadol ejercía en su momento. Es la máxima autoridad al que todo buen católico apostólico romano respeta y obedece. La habla en nombre de sus fieles y toma todas las decisiones religiosas; a veces la iglesia se involucra en otros aspectos.

C) ¿Qué hizo el papa cuando fue al muro de los lamentos a pedir perdón?

El papa pidió perdón a los judíos, en el Muro de los Lamentos, el lugar más sagrado de los hebreos. Apoyando su mano derecha contra el muro. (2500 años de antigüedad) El papa estaba muy conmovido leyó, una plegaria, después apoyo el mensaje en uno de los intersticios de las piedras, como hacen los hebreos cuando se quieren comunicar con dios; todo Israel seguía este momento y se preguntaban qué decía en ese papel, la respuesta la tuvieron unos minutos mas tarde, que los dejó estupefactos y emocionados. El líder religioso de mil millones de católicos había vuelto a pedir perdón a los judíos por los males causados durante estos dos mil años, desde la muerte de Cristo en la Cruz: Dios de nuestros padres, Habéis elegido a Abraham y sus descendientes para llevar vuestro nombre a las naciones profundamente afligidos por el comportamiento de aquellos que, en el curso de la historia, hicieron sufrir a vuestros hijos y os pedimos vuestro perdón La carta, en papel blanco, fue de inmediato retirada porque los israelíes decidieron trasladarla al museo del Holocausto, el Ida Vashem, donde hace tres días el Papa evocó en la ceremonia más emocionante de su visita a Tierra Santa el martirio de seis millones de hebreos por parte de los nazi y sus colaboradores con la firma de Juan Pablo II.

¿Porque el papa pidió perdón?

El papa pidió perdón por varias razones, primero porque en la Biblia figura que los judíos fueron quienes mataron a Jesús, cuando los que lo mataron fueron los cristianos; Segundo, por las cruzadas donde la iglesia española persiguió a judíos, obligándolos a convertirse al catolicismo, o matándolos, lo cual obligó a que muchos judíos tuviera que ejercer su religión a escondidas (marranos); finalmente se disculpó por no haber interferido a favor de los judíos durante el ataque que sufrió este pueblo por los nazis.

&Estos grupos son los que creían que el Mesías había llegado, pero, aún, pertenecían al pueblo judío.

&Los apóstoles fueron los que después de la muerte de Jesús difundieron el catolicismo, también fueron los que conformaron (junto a Jesús) la última cena.

&Los apóstoles fueron los que después de la muerte de Jesús difundieron el catolicismo, también fueron los que conformaron (junto a Jesús) la última cena.